

Babinsa Alun Alun Contong Pimpin Senam Sebelum Bekerja

Wanto - SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 27, 2023 - 18:43



Babinsa Kelurahan Alun alun Contong Koramil 0830/04 Bubutan Serka Sukir Pimpin Senam Sebelum Bekerja Anggota Satpol PP Kecamatan bertempat di Taman Listya Kelurahan Bubutan

Surabaya,- Dalam upaya memelihara kemampuan dan untuk meningkatkan kedisiplinan Personel Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kecamatan Bubutan, lakukan pembinaan fisik yang dibimbing langsung oleh Babinsa Kelurahan Alun alun Contong Koramil 0830/04 Bubutan Serka Sukir, bertempat

di Taman Listia Kelurahan Bubutan Kecamatan Bubutan, Selasa (27/6/23)

Satuan Polisi Pamong Praja, disingkat Satpol PP, adalah perangkat daerah yang dibentuk untuk menegakkan Peraturan Daerah dan Peraturan Kepala Daerah, menyelenggarakan ketertiban umum dan ketenteraman serta menyelenggarakan perlindungan masyarakat.

Dalam rangka menunjang pelaksanaan tugas pokok sebagai penegak peraturan daerah, maka perlu adanya kegiatan pemeliharaan kemampuan untuk meningkatkan kedisiplinan dengan kegiatan pembinaan mental, fisik dan disiplin, kepada personel Satpol PP.

Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan, Serka Sukir sebagai aparat pembina kewilayahan memberikan pembinaan fisik sebelum melaksanakan aktivitas kepada personel Satpol PP dengan melakukan gerakan peregangan, senam di tempat dan pelemasan.

Ditempat terpisah Danramil 0830/04 Bubutan menyampaikan, bahwa personel Satpol PP disamping diberikan materi kebugaran dengan melakukan peregangan, senam dan pelemasan sebelum melaksanakan aktivitas juga diberikan materi PBB dimana sebelumnya sudah mengikuti dan mengerti tentang gerakan dalam PBB, sehingga latihan tersebut bersifat pemeliharaan kemampuan dan diharapkan bisa meningkatkan kedisiplinan, ucapnya.

“kemampuan dalam gerakan PBB yang sudah dimiliki harus tetap kita pelihara dan tingkatkan” ujarnya.

“Tugas menegakkan peraturan daerah dan aturan kepala daerah yang seringkali dihadapkan dengan tantangan tugas yang berat serta sulit untuk diselesaikan, untuk itu perlu pemeliharaan dan peningkatan kemampuan, pungkas Danramil.